

LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE

KACOU 129 : LA MALEDICTION DE CHAM ET LA RACE NOIRE

Lettre que le prophète Kacou Philippe a écrite, le 31 janvier 2018 à tous les noirs du monde entier.

1 Lettre que moi, le prophète Kacou Philippe, prisonnier jusqu'au 20 mai 2021 à cause de l'Évangile de Christ, j'ai adressée le 31 janvier 2018 à la race noire pour lui faire connaître sa véritable condition et sa position sur la terre selon la révélation de Dieu et en vertu de la vision du 24 avril 1993.

2 Ce matin, je me suis réveillé rempli du Saint-Esprit. J'ai porté deux chaussures différentes et de couleurs différentes. J'ai porté une culotte et une veste. Et avec la cravate, je me suis ceint les reins. Je suis parti me rouler dans la poussière. Et ayant mis un chapelet à mon cou et ayant pris la photo de William Branham avec la colonne de feu et ma Bible, je suis descendu dans la vallée. Mais partout où je voulais entrer, on me chassait. Alors, je me mis à chercher une église remplie du Saint-Esprit. Je suis entré dans une église catholique mais ils m'ont jeté dehors, versant de l'eau bénite sur moi. Et étant parti de là, je suis entré dans une église protestante et j'ai commencé à réciter le crédo des apôtres. Mais ils m'ont jeté dehors. Et étant parti de là, je parlais encore en langues quand je suis entré dans une église évangélique. Mais ils m'ont encore jeté dehors. Et étant parti de là, je suis entré dans une église branhamiste parce que je croyais en Frère Branham mais sans donner de raison, ils m'ont jeté dehors. Et de là, je suis remonté vers le désert pour aller prophétiser disant : Vous rois et présidents et nobles et riches de la terre et vous tous, hommes et femmes, petits et grands, malheur à vous parce que vous avez entendu mon nom sur la terre.

3 Un jour, je serai le juge de toute l'humanité comme chaque prophète le sera pour sa génération. Il est écrit que les apôtres jugeront uniquement les douze tribus d'Israël pour la période où le Seigneur Jésus-Christ était sur la terre. Romains 2:16 dit que Paul sera le juge de toute l'humanité pour la période où il était sur la terre. Et moi Kacou Philippe qui vous parle, je serai votre juge devant Dieu. Regardez les présidents des nations. Regardez les dirigeants religieux et les dirigeants des organisations comme l'ONU, l'UNESCO, les hommes politiques, les chefs de firmes, de compagnies,... Moi Kacou Philippe, c'est par mon Évangile que vous serez tous jugés. *[Kc.21v6] [Kc.117v29] [Kc.135v13]] [Kc.136v31]*

4 De ma naissance jusqu'à 1993, j'avais toujours considéré que la vérité était avec l'église catholique si bien que, quand j'ai reçu la vision, c'est à un évêque catholique que je suis allé l'expliquer. Et alors qu'il parlait, je me demandais comment j'avais pu être en admiration devant ces évêques depuis mon enfance ? J'avais une soif soudaine de la vérité si bien qu'en mai 1993, j'étais membre d'une église baptiste. En juin, j'étais membre d'une église évangélique. En août, j'étais membre d'une autre église évangélique. En septembre, j'étais membre d'une autre. Puis une autre. Puis une autre. Puis je suis resté à la maison ne sachant où aller. Je jeûnais presque chaque jour lorsqu'un instituteur m'a remis une brochure de William Branham. J'ai cherché moi-même et j'ai trouvé une église branhamiste. Et j'y suis resté jusqu'en mars 2002 cherchant un prophète vivant comme William Branham.

5 C'est Dieu Lui-même qui convertit le prophète messenger et le prophète messenger convertit les élus de sa génération. Le 24 avril 1993, Dieu avait déposé à la place de mon esprit, un nouvel esprit et une nouvelle façon de voir. À l'instant, toutes les conceptions religieuses que j'avais m'avaient quitté. Quand Paul rencontra le Seigneur Jésus-Christ sur le chemin de Damas, il regardait tout ce qu'il avait appris auparavant comme étant de la boue. Et c'est ce que Moïse avait vécu après l'expérience du buisson ardent. Et ce fut ainsi pour chaque prophète envoyé sur la terre.

6 Maintenant, que se passa-t-il le 24 avril 1993, pendant la vision ? L'Agneau parla environ dix secondes avant que je tombe. Quand l'Agneau commença à parler, pendant environ deux secondes dans mon état d'homme, j'entendis d'abord un bêlement, cela entra en moi et quand je fus changé, j'entendais des paroles distinctement comme si l'Agneau était un homme qui me parlait. Vous entendez un animal crier alors qu'il est en train de parler. Vous pouvez entendre un oiseau ou un animal émettre des cris parfaitement identiques et pourtant, ce sont des paroles différentes les unes des autres qu'il prononce.

7 Bien, le 24 avril 1993, quand je sortis de la vision, j'étais un homme différent. Toutes les conceptions religieuses que j'avais auparavant, c'était comme si ce n'était pas moi qui les avais eues. C'est comme si Dieu

LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE

avait placé en moi, l'esprit et la vision d'un ange et qu'on me demandait de parler à des hommes. C'est comme si Dieu plaçait un cerveau d'homme dans un agneau et que cet agneau devait parler à tous les agneaux de la terre ; et que cet agneau commençait à dire : « *Vous tous les agneaux qui bêlez, vous irez en enfer...* » Vous voyez ? Il devient un agneau divin. C'est pourquoi je pouvais aller me tenir sur les eaux avec eux dans l'éternité.

8 Et toi Afrique, c'est en vertu de cette vision de 1993 que je vais te parler aujourd'hui touchant la malédiction de Cham et sa postérité. Toi homme noir, aujourd'hui, je te fais connaître ton identité et ta position sur la terre afin que tu sois sage. Je suis ton prophète et sache que si tu es noir, peu importe ce que tu seras sur la terre, tu seras toujours un esclave à cause de la malédiction de Cham. Tout l'or, tout le diamant, tout le pétrole et tout l'uranium et tout le sous-sol et les terres et les bois d'Afrique et tout ce qui s'y trouve ne t'appartiennent pas, c'est la propriété originelle de l'homme blanc. Mais ces richesses se trouvent en Afrique afin que vous les noirs, vous n'ayez pas besoin d'aller en Asie ou en Europe ou en Amérique pour les exploiter pour vos maîtres blancs. Ainsi, tout noir qui s'oppose à l'intérêt des blancs en Afrique est un esclave récalcitrant. L'Afrique est un don de Dieu à l'homme blanc et pour toujours les noirs y seront comme des esclaves en sursis.

9 Maintenant, pourquoi la malédiction de Cham nous suit-elle ? Dans Genèse 3:14, Dieu avait dit à cet animal : Tu marcheras sur ton ventre. Et alors ses mains et ses pieds disparurent et il devint comme le serpent. Dans Genèse 11, à la Tour de Babel, Dieu confondit le langage des hommes et cette confusion traversa les générations jusqu'à nous et se perpétuera après nous. Quand les juifs étaient massacrés en Allemagne, l'origine était qu'un jour leurs pères avaient rejeté un prophète disant : que son sang retombe sur nous et sur nos enfants. Quand Dieu maudit la terre, partout où il y avait la terre, les ronces et les épines poussaient. C'est ainsi que pour toujours selon la malédiction de Cham, l'homme noir sera l'esclave de l'homme blanc.

10 Toute l'humanité est descendue de Noé, un blanc. Il y a 4000 ans, il n'y avait pas de noir sur la terre. Mais d'où et comment est apparue la race noire sur la terre ? Si quelqu'un a une fois révélé cela, je ne sais pas. Mais, maintenant écoutez la Parole de l'Éternel, le Dieu des prophètes : L'Éternel aima et éleva l'Égypte. L'Éternel éleva l'Égypte au-dessus des habitants de la terre. Et Il créa une situation et y envoya Joseph afin que l'Égypte connaisse l'Éternel, le seul vrai Dieu et il fut ainsi selon Genèse 41. En ce temps-là, il n'y avait pas encore de noir. Et pharaon et tous les égyptiens connurent l'Éternel. Mais quand Moïse et les juifs sortirent de l'Égypte, la race noire apparût comme une lèpre noire sur les Égyptiens, même les bébés, quand ces égyptiens commencèrent à élever à nouveau les dieux Buto, Isis, Hathor, Horus, Amon Rê et Osiris au-dessus de l'Éternel. Parlant de race jaune, rouge et autres, sachez que des races de serpents étaient sur la terre quand le père de Caïn devint un serpent par la malédiction de Genèse 3:14.

11 La race noire est apparue en Égypte après la sortie des juifs de l'Égypte et s'est répandue sur la terre avec les déportations. Les noirs transportèrent avec eux les dieux d'Égypte dans tout le monde afin que vienne sur eux la malédiction de Noé sur Cham disant : Toi Cham, ta postérité sera l'esclave des esclaves de tes frères. Et Moïse imputa cela à Canaan comme fut imputé à Lévi, la dîme d'Abraham à Melchisédec. Et Cham engendra Cush, Mitsraïm et Puth qui sont l'Éthiopie, l'Égypte et la Libye. Et tous les africains noirs sont des esclaves évadés de ces pays. Et en 2017, les libyens purent en capturer quelques-uns pour les revendre et les africains noirs furent indignés ; et pourtant c'était le droit de ces libyens. Vous voyez ? Si tu es un noir hors de l'Éthiopie, de l'Égypte et de la Libye, sache que tu es un esclave évadé, en cavale. Et jusqu'à ta mort, tu seras dans les onctions de démons comme les cananéens. Tu seras toujours aventurier et migrant et tu serviras l'homme blanc, tu parleras sa langue et tu te vêtiras de friperies et tu seras dans les appareils d'occasion et voitures d'occasion car ta demeure est la poubelle de l'homme blanc. De même que les tribus d'Israël se partagèrent Canaan dans Josué 14, de même, l'Europe se partagea l'Afrique en 1885 à la conférence de Berlin. Amen ! [Kc.134v6]

12 Tous les hommes sont égaux devant Dieu mais les races humaines ne sont pas égales. La peau noire n'est pas l'effet du soleil mais l'effet de la malédiction de Cham et sa postérité. La race noire est la race de l'esclavage et de la servitude. Et l'esclave sage et honoré, c'est l'esclave qui peut fouetter son père et sa mère et ses frères pour son maître.

13 Quand dans sa bonté, l'homme blanc te fera asseoir à côté de lui, tu n'oublieras pas que l'esclave qui est noble

LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE

et sage, c'est l'esclave le plus soumis et dévoué à son maître. Ta monnaie ou tout ce que tu feras, c'est l'homme blanc qui en donnera la valeur. Et quand tu seras un chef ou un président parmi les noirs, sache que d'abord c'est pour l'intérêt de l'homme blanc comme sous la colonisation. De génération en génération, il en sera toujours ainsi.

14 Tous les égyptiens étaient des blancs. Et la fille de pharaon a caché Moïse, un bébé blanc et personne ne l'a remarqué. Et à Madian, les filles de Jéthro avaient pensé que Moïse était un égyptien. Exode 2:19. Ce n'est donc pas le soleil mais c'est la malédiction qui changea la couleur de la peau des égyptiens dans leur adoration des dieux. Ce fut après la sortie des juifs de l'Égypte. Et plus tard, ils devinrent des esclaves en Égypte puis vendus ou déportés pour être des esclaves. Et c'est fuyant l'esclavage, qu'ils se répandirent et peuplèrent le reste de l'Afrique. Dans leur exode, ils multipliaient les dieux. Ils en fabriquaient et leur donnaient des humains en sacrifice. Les dieux, c'était une obsession pour les noirs. Toute rivière, toute montagne, tout ce qu'ils trouvaient, ils adoraient cela. Et partout où ils étaient déportés comme en Inde, c'était pareil. Et la traite négrière fut une purification pour l'Afrique de ce qui n'est pas bon.

15 Et dans les Caraïbes et partout où les noirs arrivaient depuis 1503, ils se considéraient comme les juifs en Égypte. Et ils attendaient tous un Moïse qui les sauverait des mains de leurs maîtres blancs. Et jusqu'en 2018, cela fait plus de 400 ans et Moïse doit être sur la terre. Mais Moïse est envoyé aux noirs et ils ne le reçoivent pas.

16 Vous africains déportés, si vous êtes Israël, pourquoi tous les pasteurs et presque tous ceux qui ont cru en moi au Brésil sont-ils des blancs ? Pourquoi tous les pasteurs du Mexique sont-ils des blancs ? Pourquoi tous les pasteurs et apôtres et prédicateurs d'Argentine, de Colombie, de Pérou, de l'Équateur et du Honduras et leurs fidèles sont-ils tous des blancs ? Est-ce que ce sont les égyptiens qui ont cru en Moïse ? Vous n'avez jamais cru aux prophètes envoyés aux blancs et moi Kacou Philippe, je suis le commencement du prophétisme de la race noire. Donc depuis quand avez-vous connu Dieu et quel est le prophète qui vous a fait connaître Dieu ? Entre Dieu et les hommes, il y a le prophète. Le Salut, c'est par le prophète messager vivant de ton temps. Et les sacrificateurs et les pasteurs et les apôtres et prophètes d'église sont les porte-paroles des prophètes messagers. Et nul ne peut connaître Dieu que par un prophète messager vivant. Dans le livre des Juges, il est dit que les juifs ne connaissaient pas l'Éternel, alors qu'ils avaient les rouleaux de Moïse. Et vous les noirs, quel est le prophète messager qui vous a fait connaître Dieu ?

17 Où sont donc les cubains, les jamaïcains, haïtiens, martiniquais et tous les antillais et les fils des noirs déportés alors que Dieu visite l'Afrique ? Je ne sais pas. Les blancs s'en tiennent à ce que j'ai reçu et prêché de la part de Dieu tandis que les noirs fouillent ma vie privée comme Cham et me tendent des pièges. Pourquoi cela ? La malédiction de Cham avait aussi modifié la mentalité et le comportement de l'homme noir.

18 Combien de personnalités noires ont lu ou écouté mes paroles ? Combien ne me méprisent pas parce que je suis noir ? Mais regardez l'histoire de l'Europe ! À une époque où l'humanité n'avait pas la Bible, le soin des blancs pour les messagers de Dieu fut si grand que Dieu leur suscitait tellement de messagers, au point qu'un messager ne mourait pas que Dieu en suscitait un autre : Irénée, Colomban, Hilaire de Poitiers, John Wyclif, Jean Huss, Jean Calvin, Martin Luther, Ulrich Zwingli, John Wesley... Et tous ceux-là furent reçus comme des prophètes dans leurs propres nations. Les rois, les ducs et les nobles les protégeaient contre l'église catholique en leur donnant des sauf-conduits afin que personne ne leur fasse du mal. Mais moi, j'ai été mis en prison et interdit de prêcher.

19 Après Israël, l'Europe fut la terre où Dieu fut reçu. Et Dieu éleva l'Europe au-dessus de tous les habitants de la terre. L'homme blanc était digne de chasser les indiens de leurs terres d'Amérique. Les blancs étaient dignes de dominer les nations arabes et de se partager l'Afrique. L'homme blanc que les noirs avaient fui en Égypte, ils le retrouvaient à nouveau et le transportaient dans les hamacs car ils étaient destinés à être ses esclaves et où qu'ils allaient, cela les suivait.

20 Deux peuples ont été chassés de leurs terres et sont arrivés en Amérique. Les juifs qui ont produit des hommes puissants qui dirigent l'Amérique. Et les africains noirs qui n'ont produit que des James Brown, Martin Luther

LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE

King, Michael Jackson, Whitney Houston, Mohammed Ali, Pelé, Bob Marley,...

21 Les esclaves noirs en Amérique n'ont jamais été le type des juifs en Égypte. Les juifs croient aux prophètes. Les juifs ne sont pas sortis avec les negro spiritual, gospel, boogie-woogie, praise break, soul music, R&B, jazz et reggae d'Égypte. L'indépendance des pays africains et l'abolition de l'esclavage et de la ségrégation raciale n'ont rien apporté aux noirs d'Amérique !

22 Si l'homme noir n'est pas le symbole du mal, pourquoi son cœur ne s'est jamais tourné vers le vrai Dieu ? En Israël, recevoir le sang d'un noir est aussi mauvais que manger le porc. Et je dis : Amen à cela. Et je ne condamne pas un blanc sans Christ qui refuse de donner sa fille en mariage à un noir. La race noire, c'est le berceau du racisme et du mal. Si les noirs étaient à la place des blancs en Amérique, tous les blancs d'Amérique seraient exterminés comme au Rwanda.

23 Et Malcom X, un musulman, demandait aux noirs de prendre les armes contre les blancs. Maudit soit ce Malcom X ! Les arabes qui castraient les noirs au nom de l'Islam sont-ils bons et les blancs d'Amérique qui vous ont laissé vivre sont-ils mauvais ? Douze millions d'africains ont été déportés par les européens vers l'Amérique et aujourd'hui vous êtes plus que douze millions. Mais où sont les descendants des quarante millions d'africains noirs déportés par les arabes vers l'Irak, l'Iran, l'Arabie et les pays arabes ? Les blancs d'Amérique sont-ils mauvais parce qu'ils n'ont pas castré vos pères pour que vous ne veniez pas au monde ? Le diable, c'est vous les Américains noirs ; c'est pourquoi quand il fallait un noir pour diriger l'Amérique, c'est au Kenya en Afrique que Dieu alla chercher ce noir.

24 Avec un si grand Message, je suis méprisé et rejeté par les noirs parce que je suis noir. Au Mozambique, des blanches, la Sœur Josefina Pereira et sa fille Alexandra expliquent aux noirs que c'est maintenant par un noir que Dieu sauve l'humanité et les noirs sont étonnés. Le grand Dieu s'est abaissé pour choisir un prophète noir mais les noirs ne sont pas assez humbles pour l'accepter. Les noirs ont honte de ma peau noire et préfèrent William Branham, un prophète blanc qui est mort avant leur naissance. William Branham est vénéré en Afrique noire et ses brochures sont devenues des reliques. Pour une jeune fille noire, un blanc pauvre vaut mieux qu'un africain riche. Et pour un religieux noir, un prophète blanc mort vaut mieux qu'un prophète noir vivant. Seul l'africain noir peut agir ainsi à cause de la malédiction de Cham. Mais je prie pour toi afin que pour la première fois, toi aussi tu connaisses Dieu.

25 Ô Dieu de grâce et de miséricorde, après sept jours qui sont les sept âges passés hors du camp d'Israël et des nations selon Lévitique 14, en ce huitième jour, les lépreux aussi doivent revenir dans le camp pour être purifiés, blanchis et affinis. Et c'est pourquoi Tu visites l'Afrique et la terre par un prophète noir. Ô Dieu, souviens-toi de tous les noirs dispersés à travers la terre. Souviens-toi que quand tu enverras Élie et Moïse à Israël, tu sauveras de chaque tribu d'Israël. C'est pourquoi, souviens-toi aussi des africains noirs, des américains noirs, des brésiliens noirs, des polynésiens, cubains, jamaïcains, haïtiens, martiniquais et de tous les antillais et les noirs déportés et dispersés et migrant dans le monde entier. Fais que pour la première fois, la race noire aussi puisse connaître Dieu.

Chapitres similaires : Kc.134 et Kc.135